学校教育目標

♥やる気をもって自ら ♥学び、心豊かでたく ましい子どもの育成

たのうら

学校だより 1 3 号

令和3年1月5日 北九州市立田野浦小学校 有 地



あけましておめでとうぐざ います 今 年もよろしくお 願 いします 令和3年



新しい年令和3年を迎え、後期の後半が始まりました。児童は新年を迎え気持ちを新たにしながら、今年の目標を決めたと思います。ご家庭でもお子様が立てている目標についる目標に話し合われてみてください。その際なるべく具体的な内容を話し合うことが大切です。「勉強をがんばる」では何をどのくらいがんばるかはっきりしません。「算数科の計算問題を毎日20分する」という具体的目標にすると、毎日できたか、20分続けられたかと、自分で自分のがんばりをとらえることができ、目標が達成できたかどうかはっきり、といった。「また、家族や友だちに目標を伝えているといしかなりませ、この短い期間を

3月24日の修了式まで、学習する日は50日ぐらいしかありません。この短い期間を一日一日を大切に過ごさせたいと思います。6年生は3月17日に小学校卒業です。友だちと仲よく、楽しく毎日を過ごしてほしいです。

他の学年の児童も4月には進級します。今の学年で身に付けておかなければならないこ とは、しっかりと身に付け、立派に進級できるように努力してほしいです。

校庭の草木も厳しい寒さに耐えて、春を迎えます。田野浦小も暖かな春を迎えるために、教職員一丸となって、児童に有意義な学校生活を送らせたいと思います。

保護者の方々や地域の方々のご支援、ご協力よろしくお願いします。

冬休み気分をふきとばそう 冬休みが終わったあとは、なかなか生活のリズムがもどらないものです。 以下のことに気を付けて、一日も早く学校中心の生活のリズムをとりもどすように しましょう。

- ○早寝、早起きをしましょう。
- ○遅刻や忘れ物に気を付けましょう。
- ○寒さに負けない健康な身体になるように運動をしましょう。
- ○目標をしっかりともち、がんばりぬきましょう。

新型コロナウイルス感染拡大防止

最近の感染状況を見据えると、新型コロナウイルス感染症については、長期的な対応が 求められる状況です。長丁場に備え、手洗いや咳エチケット、換気といった基本的感染対 策を一層心がける必要があります。

また、冬季においては、空気が乾燥し、飛沫が飛びやすくなることや、季節性インフル エンザが流行する時期でもあることから、基本的な感染症対策を徹底する必要があります

学校では全職員危機感をもって、児童に新しい学校の生活 様式を指導していきます。寒い環境においても、可能な限り 常時換気に努めるようにします。

本のプレゼント

昨年度末の12月23日に読み聞かせボランティアの皆様 から、各クラスに本のプレゼントがありました。

読み聞かせボランティアの皆様は毎週水曜日の朝、全クラスで本の読み聞かせをしていただいています。読書に親しむ児童を増やすことに、とても力をかしていただいています。 本当にありがとうございました。



<読み聞かせボランティア>